



Studienvertretung Biomedical Engineering

**Deine Vertretung
Zu dieser Wahl der Studienvertretung für Biomedical Engineering werden sich neue Leute aufstellen lassen.**

Die Zusammenarbeit mit der Studienvertretung Elektrotechnik wird nach wie vor sehr eng bleiben, also sind die Ziele weitläufig für uns dieselben. Diese enge Kooperation hat sich in den letzten Jahren als sehr nützlich erwiesen, vor allem da das Studium in den ersten Semestern sehr ähnlich ist. Die Wahl findet in Form einer Personenwahl statt, bei der du bis zu fünf Personen wählen kannst.

Wer steht zur Wahl?

Unsere Kandidaten für die nächste Wahl sind unten abgebildet. Nähere Informationen, wie etwa die Motivation für die Kandidatur der einzelnen Personen, findet ihr auf unserer Homepage unter der Adresse: <http://et.htu.tugraz.at>

Was wollen wir in den nächsten 2 Jahren für Dich erreichen?

Abschließend wollen wir noch kurz ein paar Projekte und Ziele anführen, die wir uns für die nächsten zwei Jahre gesetzt haben:

- Organisation und Abhaltung des Erstsemestrigentutoriums um allen Studienanfängern den Einstieg zu erleichtern und die Sonnenseiten des Studiums vor Augen zu führen.
- Herausgabe des E&T-Info, die Zeitschrift für alle Studenten der Elektrotechnik und des Studiums Biomedical Engineering, in dem wir immer wieder studienplan-technische Neuerungen und aktuelle Geschehnisse aufarbeiten.
- Vertretung in der Studienkommission um bei Problemen und Schwierigkeiten mit dem alten

bzw. neuen Studienplan weiterzuhelfen oder zumindest zu lindern.

- Mitarbeit in Berufungs- und Habilkommissionen.
- u.v.m.

Wir hoffen, dass du dir ein waches Bild von unseren Tätigkeiten und unseren Zielen machen konntest und uns bei der kommenden Wahl einerseits durch deine Teilnahme und andererseits durch deine Stimme unterstützt!

Deine Studienvertretung
Biomedical Engineering